

Pour aider à sauver des vies  
Notre commune est devenue  
Ambassadrice du Don d'Organes



Le maire et son conseil municipal sont fiers de faire porter par la commune les valeurs de solidarité et fraternité

Infos : [www.greffesplus.fr](http://www.greffesplus.fr)

[Ville-ambadrices@greffesplus.fr](mailto:Ville-ambadrices@greffesplus.fr)



**Le 20 janvier 2024,  
notre commune est devenue Village ambassadeur du don d'organes et tissus**



## Le mot du Maire

**Hohrod est une petite commune, de 370 habitants. Accueillante, elle présente une belle convivialité et est ouverte à toutes les idées.**

C'est ainsi que le Docteur Gottwallès, habitant de Hohrod, m'a interpellé courant septembre pour savoir s'il serait envisageable que notre commune soit porteuse de cette initiative qui est – communiquer sur le don d'organes !

Cette idée qui a ravi les adjoints a ensuite été soumise au conseil municipal qui a soutenu cette belle action.

Nous aurions pu attendre les beaux jours, le printemps, pour inaugurer ces panneaux, mais NON, car c'est à tout moment que nous pouvons être confrontés, au sein des familles, au deuil d'un proche, et la question se pose alors : serions-nous prêts à autoriser le prélèvement d'organes, ou refermons-nous sur une incompréhension de la vie, submergé par l'émotion, et ainsi peut-être oublier l'essentiel, aider et sauvez des vies, en préférant rapporter une opposition à ce don. Il s'agit de fraternité, et sur le sujet du don d'organes, d'un cruel manque de communication sur les choix de chacun.

Vivre ! mais quel bonheur. Nous avons la chance, à Hohrod, d'avoir un conseil municipal des jeunes. Ils planteront avec nous, aujourd'hui, un beau tilleul. En effet, il est considéré comme étant l'arbre de la liberté et de l'amitié. La liberté de choisir, cher à notre pays, et l'amitié des autres, que nous les connaissions, ou non. Sa feuille s'apparente à un cœur, comme l'âme d'aimer les autres.

Cet endroit est aussi particulier, car nous nous trouvons à côté du PGHM de Hohrod, qui vient secourir, par tous temps, les personnes en détresse. Cet arbre de vie a tout son sens à proximité de cette unité de secours aux victimes.

Ainsi, sensibiliser, communiquer, et partager sur ce thème qu'est participer à la vie, et contribuer à aider, dépasse les frontières.

Beaucoup de touristes traversent Hohrod et Hohrodberg pour la beauté de ces paysages et de ses points de vue sur notre vallée, comme une route verte, ils découvriront le ruban vert à travers notre commune, symbole du don d'organes et de tissus, pour contribuer à amener le sujet au sein de tous les foyers.

Si, cet après-midi, nous sommes en comité « restreint », c'est pour donner un premier élan à cet engagement, qui va se poursuivre, dès le vendredi 9 février prochain, avec une conférence sur le don d'organes au sein de l'espace « La Grange », dont tout le village sera invité, ainsi que les élus de la Vallée.

Je suis aujourd'hui heureux de pouvoir promouvoir, au nom du conseil municipal et de la commune de Hohrod, le don d'organes, et d'inaugurer cet engagement, espérant lever des freins, car il est primordial d'en parler de notre vivant.



 Village ambassadeur  
du don d'organes

 Village ambassadeur  
du don d'organes

COMMUNE NATURE

Nous avons la chance, à Hohrod, d'avoir un conseil municipal des jeunes. Ils planteront avec nous, aujourd'hui, un beau tilleul, considéré comme étant l'arbre de la liberté et de l'amitié. La liberté de choisir, cher à notre pays, et l'amitié des autres, que nous les connaissions, ou non. Sa feuille s'apparente à un cœur, comme l'âme d'aimer les autres.



## Notre reportage de décembre 2023 dans le journal de la commune, S'Hohroder Blettla

**Grande cause nationale depuis 2004, le don d'organes a besoin de vous.**

En France, le nombre de patients en attente d'une greffe dépasse les 27 000 et augmente chaque année. Malgré 5 500 greffes par an, on constate des milliers de décès par manque de greffons. Même si notre loi précise que nous sommes *tous donneurs à moins d'avoir exprimé son refus de son vivant, il est très difficile dans un moment aussi douloureux de répondre avec bienveillance sur l'éventuelle opposition du défunt. Car c'est cela qui doit être recherché, et non l'avis de la famille. C'est pourquoi il faut en parler avec ses proches naturellement, sans être dans l'urgence.*

Le conseil municipal a décidé de faire **d'Hohrod un village ambassadeur du don d'organes. Cet engagement est matérialisé par des panneaux aux entrées de la commune.**

Les automobilistes seront invités à se poser la question en traversant les communes de France devenues ambassadrices du don d'organes.

Tout l'intérêt de cette action est de sensibiliser les personnes, susciter le débat, l'échange et permettre de donner son positionnement propre. Chacun est libre de son choix, choix respectable et qui se doit d'être respecté. En parler, c'est permettre à vos proches de respecter votre décision.

Que vous soyez pour ou contre, l'important est d'en parler et surtout d'en informer ces proches.

D'autres actions seront proposées dans notre commune.

Le parrain de ce bel engagement à nos cotés est le Dr Y. Gottwalles